

LA MARQUE DE LA BÊTE



3^E PARTIE

Pour plus d'informations, veuillez contacter :
L'équipe de l'Évangile du Royaume
Email : info@levangileduroyaume.com



LA MARQUE DE LA BÊTE

TROISIÈME PARTIE

Traduit par : L'équipe de l'Évangile du Royaume

L'ÉVANGILE DU ROYAUME



[Avertissement : Ce message est une traduction de l'anglais vers le français. Bien que les informations aient été traduites et vérifiées au meilleur de notre capacité, nous ne pouvons garantir l'absence d'erreurs. En cas d'incompréhension, veuillez-vous fier à la version anglaise. Un exemplaire du texte original vous sera envoyé sur demande. Ce livre se veut un matériel d'édification pour le corps de Christ. Toute autre utilisation à des fins commerciales est strictement interdite Que le Seigneur vous bénisse!]

D'après nos précédentes méditations sur « La Marque de la Bête (parties 1 et 2) », il était clair que nous devions revenir sur ce sujet, en l'abordant sous un autre angle, et en renforçant les éléments que nous avons vus dans les première et deuxième partie. Nous abordons donc : « LA MARQUE DE LA BÊTE (3ème partie) ».

Toute la gloire revient à l'Éternel qui donne l'occasion de s'adresser à son peuple et notre prière est que le Seigneur aide chacun d'entre nous et nous donne une oreille attentive. L'une des choses que la chute de l'homme a occasionnées est que l'homme appelle parfois le bien mal et le mal bien. Lorsqu'un choix est fait ou qu'un individu prend une décision, c'est parce que ce choix ou cette décision, au moment où elle se prend, lui semble comme étant sage. Mais s'il s'avère plus tard être une décision insensée, alors, ce n'est que le reflet du fait que les facultés de l'homme ont été endommagées lors de la chute. Dans la rédemption, Dieu rétablit nos facultés de l'état déchu et commence à nous élever jusqu'à l'état qu'avait Adam avant la chute et bien au-delà. L'une des caractéristiques révélatrices de la maturité spirituelle est la capacité de distinguer le bien du mal. Peu importe depuis quand un homme a donné sa vie à Christ. La lecture d'Hébreux 5:12-14 en relation avec Esaïe 7:15 nous dit que la capacité à distinguer le bien et le mal, de choisir le bien et de rejeter le mal, est en lien avec le niveau de maturité spirituelle de la personne.

Il est possible d'utiliser deux visions contrastées d'un même objet immuable pour illustrer les choses dites plus haut. La vision de Nabucadnetsar dans Daniel 2 concerne l'histoire des royaumes de ce monde. Dans cette vision qu'il a eu sur son lit, il vit une grande statue. La tête de cette statue était en or pur, sa

poitrine d'argent, ses jambes et des pieds en partie de fer et en partie d'argile. Il est dit dans Daniel 2:31 que cette image était d'une splendeur extraordinaire. Cette vision des royaumes de ce monde est ainsi vue du point de vue de Nabucadnetsar. Daniel 7 nous montre également les royaumes de ce monde. Mais dans ce dernier passage, ces royaumes sont représentés comme étant quatre bêtes.

Pour Nabucadnetsar qui ne connaît donc pas Dieu, ces royaumes représentent une image de la gloire et de la splendeur, mais pour Daniel et aussi l'apôtre Jean (Apocalypse 13), ces royaumes sont vus comme des bêtes. Deux visions différentes du même objet immuable. Ce qui était glorieux dans le système de valeurs de Nabucadnetsar était en fait méprisable et bestial quand on le regardait avec les yeux de Dieu.

Ainsi, la réponse d'un individu à la parole de Dieu, quelle qu'elle soit, révèle sa disposition intérieure. Les hommes bons peuvent faire de mauvaises erreurs, et les grands hommes peuvent faire des erreurs insensées. Mais continuer dans ce qui est révélé être mauvais, soit parce que l'on n'a pas la capacité de discerner ce qui est mauvais, soit parce que cela convient mieux à l'individu de continuer dans sa propre voie montre que cette personne est un provocateur qui s'oppose à l'autorité de Dieu.

Ainsi, le but principal de cette méditation est de rendre la parole de Dieu claire. Nous croyons que chaque personne peut choisir de s'aligner en obéissant à l'appel à la repentance par rapport à certaines choses que le Seigneur n'approuve pas ou bien chacun pourra se contenter de la désobéissance. Les répercussions et la récompense de l'une ou l'autre de ces deux options sont énoncées dans les Écritures.

La Bible dit dans 1 Corinthiens 14:8 que si le son de la trompette n'est pas clair, alors le peuple ne pourra pas se préparer à la bataille que la trompette proclame. L'approche que nous cherchons à adopter dans cette méditation est de rendre la parole de Dieu claire. Pour cela, nous allons demeurer fidèles aux explications du passage principal. En étudiant donc « La marque de la bête (partie 3) », nous prendrons chaque verset du passage d'Apocalypse 13:11-18. Cela permettra à ceux qui reçoivent dans leurs cœurs que cette parole est celle du temps convenable, envoyée par Dieu pour reprendre son peuple de certaines tendances puissent se réjouir dans leur esprit.

Lisons Apocalypse 13:11: « ... *Puis je vis monter de la terre une autre bête, qui avait deux cornes semblables à celles d'un agneau, et qui parlait comme un dragon...* ».

Ce chapitre et l'ensemble du Nouveau Testament ont initialement été rédigés en grec. Et cette langue est beaucoup plus riche que la langue anglaise et française. Par exemple, il y a deux mots grecs que la langue anglaise traduit par « bête » dans le livre d'Apocalypse. Par exemple, Apocalypse 4 nous parle des quatre bêtes. Et le mot traduit par « bête » dans ce passage est « Zoon », et il met l'accent sur la vie. Ainsi, ces quatre bêtes, telles que traduites par la version King James, pourraient être mieux traduites par « quatre créatures vivantes ». D'autres traductions ont compris cela et l'ont rendu ainsi. Mais le mot traduit par « bête » dans Apocalypse 13 est « Therior » et met l'emphase sur les caractéristiques bestiales de ces royaumes humains.

Lorsque nous considérons une chose du point de vue corporatif (c'est-à-dire du point de vue général), nous devons nous rappeler qu'elle est également vraie à

l'échelle individuelle. C'est-à-dire que lorsque nous imaginons que, dans ses opérations, ce royaume met l'accent sur la force brute ou les caractéristiques bestiales, nous disons que la même situation est vraie dans la vie des individus associés à cette bête.

Dans Apocalypse 13, nous avons vu une bête qui monte de la terre. Dans notre précédente méditation, nous avons dit que la terre représente les choses terrestres. Ainsi, il n'est pas question d'une bête sortant de la masse terrestre mais d'une situation qui émerge du milieu des croyants qui s'affectionnent aux choses de la terre. En revanche, le terme « ciel » est utilisé pour désigner ceux qui appartiennent au Seigneur et qui s'affectionnent aux choses du ciel, qui se soumettent au règne et à la seigneurie du Saint Esprit dans leurs vies et leurs services. Ainsi, dans Apocalypse 13, vous trouverez une interaction entre ces deux mots (la terre et le ciel). Par exemple, lorsqu'au verset 6, il est dit que la bête qui monte de la mer a ouvert sa bouche pour blasphémer contre ceux qui habitent dans le ciel, on ne fait pas référence aux saints défunts. Ce passage ne disait pas : « ... Paul, Jean, vous êtes fou... » ou autre chose du genre. Au contraire, cette attaque contre les personnes qui habitent dans le ciel fait référence aux saints vivants qui sont conduits et gouvernés par l'Esprit et dont les activités constituent une menace pour cette bête qui monte de la mer. Et dans les versets 12 et 14, l'accent est mis en permanence sur certaines choses qui se produisent parmi les habitants de la terre.

La bête qui monte de la terre est l'émergence d'un système de choses, telle une organisation, qui prend la forme d'un royaume, une organisation massive. Il en est ainsi parce que les œuvres de la chair et les affections de la chair ont privé les gens de toute contenance. On remarque dans 2 Thessaloniens 2 que

l'impie émerge là où il y a une grande apostasie. Ces deux images doivent être claires dans notre esprit, et, les conditions morales du peuple du Seigneur à leur égard individuel se combinent pour rendre possible l'émergence de ces royaumes égoïstes. Alors que l'on libère son cœur et son esprit des œuvres de la chair, l'environnement spirituel dans lequel cette personne vit ne permet pas l'émergence d'un système de choses qui serait contraire à Dieu. Mais quand tout le monde est endormi dans les choses terrestres, alors les choses qui sont contraires à Dieu émergent et tout le monde ne fait que suivre. C'est le premier point établi, et nous avons parlé en rapport avec Apocalypse 13:11.

Ensuite, il est dit que cette bête qui monte de la terre a deux cornes comme un agneau. Dans le langage spirituel, les cornes évoquent la puissance. Ainsi, cette bête cherche à exécuter sa mission par l'utilisation de deux pouvoirs distincts. Il est dit que les cornes sont celles d'un agneau. Rappelons que le Seigneur Jésus Christ et ceux qui le suivent dans la soumission et l'obéissance véritables sont représentés comme des agneaux dans Apocalypse 14 (ce qui implique que chaque agneau possède deux cornes). Nous comprenons donc que les deux cornes de l'agneau sont les moyens par lesquels le Seigneur Jésus Christ manifeste Sa puissance de salut dans Son Église et par Son Église. Ces deux cornes sont la Parole de Dieu et l'Esprit de Dieu. Dieu manifeste sa puissance dans l'Église par l'utilisation de ces deux moyens de grâce.

En appliquant cela à Apocalypse 13, nous comprenons que cette bête qui monte de la terre opère et diffuse des informations et cherche à faire aboutir ses désirs en recourant à des puissances autres que humaines. Les deux cornes font donc référence aux puissances spirituelles par lesquelles la bête opère. Et, ceci nous amène à un autre point dont il est question dans ce même verset (verset 11). Il

est dit que la bête a deux cornes comme un agneau, et elle parle comme un dragon.

On se pose la question suivante : D'où est-ce que la bête tire ce pouvoir surnaturel ? Nous répondons en disant que, dans sa chute, ce même dragon qui était très actif à combattre et à corrompre le témoignage du Christ parmi ceux « qui habitent dans le ciel » (Apocalypse 12), est précipité dans la sphère terrestre (parmi ceux qui vivent dans la désobéissance, menant des vies chrétiennes défectives) et commence à œuvrer sa nature en eux et à les manipuler. Dans Apocalypse 13, il est dit que le dragon se tenait sur le sable de la mer. La version originale dit que le dragon se tenait immobile sur le sable de la mer, agissant en eux, concentrant toute son attention et son énergie sur ces êtres moraux défectifs. Au fil du temps, un système de choses fut vu qui montait de la mer. À cette bête, le dragon donna sa puissance, son trône et une grande autorité (Apocalypse 13:2).

Ainsi, les mêmes puissances maléfiques à l'œuvre ayant contribué à l'émergence de la bête qui monte de la mer sont en fait à l'œuvre (bien qu'invisible) dans la bête qui monte de la terre. C'est le même dragon, ce serpent ancien, qui agit à travers les deux bêtes. Cette bête de la terre est plus trompeuse que la bête de la mer; elle a la forme d'un agneau, vêtue d'un vêtement religieux (chrétien) qui l'identifie subtilement au véritable Agneau (le Seigneur Jésus Christ) et la présente comme une personne ayant une mission de salut. En outre, elle a le pouvoir de faire des miracles. Mais quand elle parle, elle parle comme un dragon. Cette bête a des liens sociaux très forts avec le monde des chrétiens. Le monde des chrétiens est un nom inoffensif pour

Babylone, mais qui rappelle plus facilement la confusion religieuse associée aux activités dénominationnelles et sectaires de notre époque.

Remarquez que dans la manière dont elle est présentée, la pensée est que cette bête qui monte de la terre survient de manière soudaine dans cette forme. Mais il n'en est rien. C'est quelque chose de graduel. Elle parle maintenant de manière inoffensive comme un agneau, mais au fil du temps, son véritable caractère sera révélé. Ce sont les situations de crise qui révèlent ce qui est à l'intérieur d'un homme. On ne peut se fier à l'apparence externe pour savoir ce qui est à l'intérieur d'un homme. Mais dans une situation de crise, ce qui sort d'un homme révèle la disposition intérieure réelle. Donc, à mesure que le temps passe, vous trouverez des systèmes qui peuvent être identifiés comme faisant partie de cette bête commençant à exprimer cette caractéristique bestiale. Au moment de la manifestation des fils de Dieu, toutes choses seront manifestées pour ce qu'elles sont réellement, qu'elles soient bonnes ou mauvaises.

Nous avons déjà mentionné que les exigences de Dieu ne sont jamais cachées à Son peuple. Nous avons vu que les dix commandements représentent continuellement le désir de Dieu pour sa création humaine. Le style de vie qui est agréable aux yeux de Dieu est énoncé dans ces dix commandements. Nous avons aussi dit qu'il y a certaines caractéristiques qui identifient l'homme comme appartenant davantage au royaume animal qu'à la race humaine. Par exemple, dans le règne animal, la force prime sur le droit, et, c'est par la force brute que les choses sont menées dans cette sphère. Ainsi, lorsqu'une personne a une attitude dominatrice, elle acquiert une nature bestiale. Aussi, dans ce monde, il n'y a aucun respect pour les droits individuels. Lorsqu'un lion, par exemple, se

précipite sur une chèvre ou tout autre gibier, et le choisit pour son propre plaisir, il ne se soucie pas de savoir si la chèvre ou le gibier a le droit d'exister.

Ainsi, le manque de considération est une chose qui doit être à l'œuvre pour que la loi du Seigneur soit violée. C'est pourquoi Jésus a dit que les dix commandements se résument à ces mots : « ... *tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur, de toutes ta pensée, de toute ta force, et tu aimeras ton prochain comme toi-même* ». Lorsqu'on a une telle considération pour ses semblables, on ne les volera pas, l'on ne violera pas leurs droits matrimoniaux, l'on ne convoitera pas les biens de son prochain ni ne tuera. C'est le même manque de considération qui fait que les hommes donnent ce qui appartient légitimement à Dieu à une autre personne. Dieu seul est digne d'être adoré, comme il l'a dit : « *Je ne donnerai pas ma gloire à un autre, ni mon honneur aux idoles, car je suis le Seigneur. Je suis un Dieu jaloux* ». L'adoration des hommes et de soi-même plutôt que celle de Dieu est à la racine de toutes les déviations spirituelles du chemin de la vérité.

Au verset 12, il est dit que cette bête qui sort de la terre exerçait toute l'autorité de la première bête, et fit en sorte que la terre et ses habitants adoraient la première bête, celle dont la blessure mortelle avait été guérie. Ici encore, il est fait référence à ceux qui habitent sur la terre. Au verset 8, il est dit que tous les habitants de la terre l'adoreront (la bête qui monte de la mer). Cela signifierait que personne ne serait exempté. Mais nous savons que le « tous » ici fait référence à tous ceux qui reçoivent des caractéristiques terrestres. Il y en a d'autres qui refusent de prendre ces marques et qui n'adorent pas le dragon, tel que les versets 8 et 9 le montrent. Dans Colossiens 3, il nous est dit de ne pas habiter sur la terre, mais dans le ciel. Les versets 1 et 2 disent : « *Si donc vous*

êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d'en haut, où Christ est assis à la droite de Dieu. Affectionnez-vous aux choses d'en haut, et non à celles qui sont sur la terre ».

Dans Colossiens 3:5, il est dit de faire mourir les membres qui sont sur la terre. Et une liste noire des œuvres de la chair est donnée : l'impudicité, l'impureté, les passions, les mauvais désirs, et la cupidité, qui est une idolâtrie.

Ainsi, il nous est dit de mortifier, de faire mourir, de détruire toutes les tendances terrestres en nous, alors que nous aspirons à un héritage céleste. Quand il est dit que cette bête exerçait toute l'autorité de la première bête qui l'a précédée, cela signifie que la même manière dont les systèmes politiques sont gérés est progressivement introduite et employée dans l'exécution de la mission de cette seconde bête. L'importation des méthodes et de l'esprit du monde dans l'exécution de l'œuvre de Dieu crée une bête au lieu d'une épouse.

Au verset 13, il est dit que cette bête qui monte de la terre accomplissait de grands signes miraculeux, jusqu'à faire descendre le feu du ciel sur la terre à la vue des hommes.

Nous savons que l'Église est surnaturelle. En travaillant en harmonie avec la volonté de Dieu, tout en écoutant et en se soumettant aux douces incitations du Saint Esprit, il est possible pour tout croyant rempli de l'Esprit d'agir avec une grande grâce et d'apporter bénédictions, guérison et délivrance aux personnes en détresse. Mais faire des choses extraordinaires n'est pas nécessairement la confirmation qu'un individu est un enfant de Dieu.

Dans Matthieu 7, il est dit simplement que c'est par le fruit qu'on reconnaît un arbre. « ...*Vous les reconnaîtrez à leurs fruits...* ». Une caractéristique révélatrice des faux prophètes est qu'ils ne sont pas moralement droit. Ainsi, quand il y a un étalage effronté de puissance miraculeuse et que les individus vivent dans le péché, alors nous savons qu'une puissance autre que celle de Dieu est à l'œuvre. Nous devons sérieusement prendre cela en considération. Le début d'un individu n'est pas aussi important que la façon dont il progresse. Nous devons continuellement nous accrocher à Dieu pour que nos vies soient toujours approuvées à Ses yeux.

Nous savons que les temps sont durs et que les nombreux effets de la chute ont fait que l'humanité gémit sous le poids d'un dur labeur. Ainsi, lorsqu'un ministère apparaît, prétendant prendre à charge cette situation et commence par enseigner sur du bien-être matériel du peuple, il y a généralement un soupir de soulagement et les gens se précipitent pour le suivre. Dans ce passage, il est dit que cette bête qui monte de la terre cherchera à manifester une puissance extraordinaire dans le but de gagner la soumission des masses.

Matthieu 7:14 et 15 sont des versets qui suffisent pour nous permettre de connaître les choses auxquelles nous devons nous aligner. Le verset 14 d'Apocalypse 13 montre que ceux qui seront entraînés par cette tromperie sont les habitants de la terre. Les croyants qui s'affectionnent aux choses de la terre, qui connaissent véritablement le Christ dans le salut, mais qui ne permettent pas à la semence de Christ en eux de triompher de ces tendances bestiales que nous avons tous héritées du père Adam sont des proies faciles. Ils remplissent les parvis religieux de Babylone, étant trompés.

Apocalypse 13:14 dit : « *Elle opérait de grands prodiges, même jusqu'à faire descendre du feu du ciel sur la terre, à la vue des hommes* ».

Nous savons que quiconque désire les royaumes de ce monde ainsi que leurs gloires trouvera toujours Satan prêt à donner des pouvoirs pour arriver à ses fins. Nous devons toujours être prêts à chercher la face de Dieu et pas seulement nous attendre à la bénédiction. Une vie vécue dans la recherche continue de Dieu ne peut jamais être trompée ni voir sa vie spirituelle violée par une incursion satanique. Que le Seigneur nous aide à Lui rester fidèles.

Dans la suite de cette méditation, nous voulons parcourir brièvement les versets 15-18 d'apocalypse 13. Il est dit que cette seconde bête, appelée le faux prophète, qui est un corps composé de plusieurs membres, a le pouvoir d'animer l'image de la bête. Nous avons déjà évoqué ce qu'est l'animation des images. Cela signifie opérer dans une ressemblance exacte de quelque chose d'autre qui est généralement connu. Lorsque les structures « religieuses » deviennent de plus en plus profanes, elles calquent leurs opérations sur les royaumes de ce monde.

Souvenez-vous que la bête ne représente pas seulement la population en général, mais aussi des personnes prominentes au sein de l'organisation. Cela ressort clairement à la lecture de Daniel 7:22 et 23. Dans ces passages, il est montré que certains n'ont pas seulement des marques sur eux qui répondent à la nature de la bête, mais prennent aussi le nom de la bête. C'est-à-dire qu'ils s'identifient d'emblée à la bête. Ensuite, il est dit que certains prennent le nombre de son nom. Ce sont là deux divisions de ceux qui occupent des postes de dirigeants parmi ceux qui se sont identifiés avec le système de la bête, qui

ont dévié des desseins de Dieu. Ils constituent ceux qui portent et administrent la marque de la bête à la majorité des gens qui habitent sur la terre.

Il est dit qu'ils mettent en place un tel système que personne ne pouvait acheter ni vendre sans la marque. Or, la marque n'étant pas physique, nous savons alors que le fait d'acheter et de vendre ne l'est pas non plus. En langage spirituel, propager la parole de Dieu, c'est vendre. Jésus dans Apocalypse 3:18 dit : « *...d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu...* ».

Dans Esaïe 55, il dit : « ...Venez, achetez et mangez, ... sans argent, sans rien payer... ».

Donc, acheter, en lien avec les questions spirituelles se rapporte au fait de recevoir le ministère de la parole de Dieu et les bénédictions qui accompagnent le ministère. De la même manière, vendre signifie se tenir dans la position pour proclamer la parole et donner la bénédiction de Dieu, administrer les richesses du royaume à ceux qui sont prêts à les recevoir.

Nous savons que l'achat et la vente dont il est question dans ce passage ont lieu dans la rue de la religion, sur la place de la grande ville. Et ce commerce est quelque chose qui va distinguer de plus en plus ceux qui prennent la marque de la bête et ceux qui ne la prennent pas. Le temps viendra où les vrais serviteurs de Dieu seront écartés parce que le témoignage qu'ils portent ne peut être reçu dans un environnement religieux. Et, sauf s'ils savent que ce que vous allez dire va renforcer leur système, ils ne vous donneront pas la permission de vous présenter devant eux.

Nous savons que ces tendances ne sont pas des choses qui se produisent de manière très prononcée actuellement. Toutefois, ici et là, nous trouvons ces tendances. Dans l'Ancien Testament, on nous dit quand il y a une vraie restauration, les vrais enseignants, c'est-à-dire ceux désignés par Dieu dans la maison de Dieu, ne se cacheront plus (Ésaïe 30:20). Lorsqu'il y a apostasie, ceux qui ont la gloire de Dieu en vue ne sont jamais vus, ils ne sont jamais connus. S'ils doivent témoigner, ils le font en dehors des systèmes religieux dominants de leur époque. Rappelez-vous Jean-Baptiste. Il a dû porter son message dans le désert, car il n'avait pas sa place dans les cours religieuses de son époque.

Frères, sur la base des choses dont le Seigneur a été témoin, il va y avoir une grande délivrance venant sur des multitudes de personnes. Des serviteurs fidèles, fidèles dans leur cœur, mais mauvais dans leurs opérations, seront délivrés pendant que le Seigneur confirme Sa parole dans leur cœur, au nom de Jésus.

Puisse le Seigneur vous garder et vous bénir. Que le Seigneur fasse briller sa face sur vous. Puisse le Seigneur vous faire savoir qu'Il est un Dieu jaloux qui punit l'iniquité des pères sur les enfants jusqu'à la troisième et à la quatrième génération de ceux qui le haïssent et adorent les dieux humains. Puisse le SEIGNEUR vous garder au nom de Jésus - AMEN.

Bien-aimés Frères, cette méditation vient clore cette série sur « la marque de la bête ». Nous désirons vos prières sincères. Nous devons L'entendre - Il doit nous transmettre Sa parole pour la faire passer à d'autres personnes. Demeurez bénis en Lui.